
prof. sse Scerbo e Bosisio 

A LITTLE / A FEW 

 

“A little” e “A few”      Indicano una piccola quantità di qualcosa. 

 

 

         SI USA    

 

 

 

 

 

  SI USA     

“A little” con i sostantivi non numerabili (ex. sale) 

 

ex. I only put a little salt on my food. 

      Metto solo un po’ di sale sul cibo 

“A few” con i sostantivi numerabili (ex. mele) 

 

ex. There are only a few apples on that tree 

      Ci sono solo poche mele su quell’albero 


